

“Japón, una mirada desde Guatemala”

La Embajada de Japón en Guatemala, realizó un Panel-Foro en la Universidad Rafael Landívar titulado: “Japón, una mirada desde Guatemala”, en el que jóvenes investigadores hablaron sobre su experiencia y conocimiento sobre la invitación del país el pasado mes de marzo, bajo el nuevo programa del Gobierno del Japón llamado “Juntos!!”, el cual nació de la iniciativa del Primer Ministro japonés, Sr. Shinzo Abe, quien hizo una gira por cinco países latinoamericanos

en el verano de 2014. En esa ocasión, él propuso que Japón y América Latina, por medio de un mutuo entendimiento, pudieran trabajar y colaborar como buenos socios. “Deseo que este panel-foro sea de interés para todos ustedes, que ayude a profundizar más su conocimiento sobre mi país, y así se fortalezcan las relaciones de amistad y entendimientos entre Guatemala y Japón”, mencionó Eiichi Kawahara, embajador de Japón en Guatemala. -**ATLI SCHOENBECK**



Pamela de la Roca; Ana Lucía Blas; Lourdes Balconi, vicedecana de la Facultad de Ciencias Políticas;; Shinko Kawahara, Eiichi Kawahara, embajador de Japón; Luis Lemus, director de Cooperación Académica de la URL; Seiji Tomiyasu, director de JICA; y Glenda Martínez, presidenta de la Asociación de exbecarios de Japón.